

UN PLAN D'URGENCE POUR L'ÉCOLE ! ...maintenant



Communiqué de Presse

Intersyndicale Education de la Vienne

Grève Unitaire le 1er Février : L'Éducation en Danger

Les organisations syndicales FSU, FNEC FP-FO, CGT Educ'Action, SUD Éducation et CNT de la Vienne unissent leurs forces pour dénoncer les menaces qui pèsent sur l'éducation et appellent à une journée de grève et de manifestations le 1er février 2024.

Manifestation à Poitiers :

Une manifestation débutera à 10h30, au départ de la promenade des cours à Poitiers, en direction du Rectorat de Poitiers.

Conférence de Presse à 12h30 :

À 12h30, au Rectorat de Poitiers, une conférence de presse sera organisée. Ce sera l'occasion pour des écoles, établissements scolaires, et services de témoigner des difficultés quotidiennes rencontrées dans l'exercice de leurs métiers et de dénoncer les attaques récurrentes dont souffre le Service Public d'Éducation.

Revendications :

Les organisations syndicales exigent des mesures immédiates face aux défis auxquels l'éducation est confrontée :

- Augmentation significative du point d'indice pour tous les personnels, en particulier face à la forte inflation actuelle.
- Abandon du Pacte et engagement de véritables négociations pour des mesures générales nécessaires.

- Renoncement aux suppressions de postes pour alléger les effectifs par classe et assurer les remplacements.
- Recrutement accru de personnels dans toutes les équipes pluriprofessionnelles.
- Abandon du projet de réforme du lycée professionnel, s'orientant vers "moins d'école, moins d'enseignant·es, plus d'entreprises, plus d'externalisation des missions, et plus de management".

Les organisations syndicales revendiquent également la défense de l'enseignement spécialisé et adapté, un vrai statut de fonctionnaire et un salaire décent pour les AESH, ainsi que l'abandon des mesures prises dans le cadre de l'acte 2 de l'École inclusive.

Enfin, elles demandent l'arrêt par l'exécutif des annonces déconnectées, non cadrées, non budgétées et encore moins financées : pour n'en citer que quelques-unes : "théâtre obligatoire au collège", "doublement de l'heure d'EMC",...

L'Intersyndicale Éducation de la Vienne reste déterminée à défendre l'éducation, ses personnels, et ses valeurs face aux attaques actuelles.

A Poitiers, le 29 janvier 2024

Contacts presse :

FSU : Gilles Tabourdeau - 06 81 70 41 73

CGT Educ'Action : Sylvain Breuillé-Jean - 06 33 14 19 90